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서울특별시 도농상생 공공급식 지원에 관한 
조례 폐지조례안

제 안 설 명
행정자치위원회 최유희 의원

존경하는 장태용 위원장님,

그리고 행정자치위원회 선배·동료 위원 여러분 안녕하십니까?

국민의힘 용산2 선거구 행정자치위원회 최유희 의원입니다. 

「서울특별시 도농상생 공공급식 지원에 관한 조례 폐지조례안」에 

대한 제안설명을 드리겠습니다.   

서울특별시는 그동안 도농 간 상생을 도모하고 안전하고 질 높은 공

공급식을 제공하기 위해 「도농상생 공공급식 지원에 관한 조례」를 

근거로 공공급식 체계를 운영해 왔습니다. 그러나 기존의 1:1 자치구-

산지 매칭 방식은 구조적인 한계와 더불어, 어린이집·유치원 간 식재

료 안전성 관리의 불균형 등 여러 문제점을 안고 있었습니다.

이에 따라 2024년 1월부터는 서울친환경유통센터를 중심으로 한 통합 

공급체계를 기반으로 하는 「서울든든급식」 체계로 개편되었으며, 이 



새로운 체계는 「서울특별시 친환경학교급식 등 지원에 관한 조례」

를 근거로 운영되고 있습니다.

이러한 변화에 따라 기존의 「도농상생 공공급식 지원에 관한 조례」

는 현재의 공공급식 체계 및 정책 방향과 부합하지 않을 뿐 아니라, 

실질적으로 공공급식의 기반 역할도 수행하지 못하는 상황입니다. 더 

이상 서울시 공공급식 정책을 뒷받침하지 못하는 조례를 존치하는 것

은 행정적으로도 의미가 없으며, 오히려 제도 운영상 혼란을 초래할 

우려가 있습니다.

따라서 본 조례를 폐지함으로써 현행 제도와의 정합성을 높이고, 행정

체계의 명확성을 제고하며, 법령 간의 중복과 혼선을 방지하고자 합니

다.

존경하는 행정자치위원회 위원님 여러분! 

본 개정조례안의 취지와 필요성을 깊이 헤아려 주시고, 

원안 가결하여 주실 것을 부탁드립니다.

감사합니다. 


